
 

 

ОБРАЗ ZЕЛЕНОГО БУДУЩЕГО 

НАШЕЙ  ПЛАНЕТЫ 
 
 
2163 ГОД, 23 СЕНТЯБРЯ, 9 УТРА 

 
Я проснулась, и первое, что я увидела, было зеленое дерево, которое росло за 

нашим окном уже около 200 лет! Когда я смотрела на это дерево, моя душа 

радовалась от мысли, что люди в прошлом думали о здоровье нашей планеты 

в будущем. Да, я называю это здоровьем планеты, ведь планета, как человек, 

нуждается в помощи, надо ее лечить и благоустраивать, развивать! Но 

первым делом мы должны заботиться о нашей Родине! Ведь Родина – это 

главная часть планеты. Поэтому в руках русского народа обеспечить нашей 

планете Zеленое будущее! 

 

ТОТ ЖЕ ДЕНЬ, 11 УТРА 

 
Сегодня суббота, но я иду в школу, ведь у нас проводится субботник по 

благоустройству нашего района. Когда первого сентября на линейке нам 

объявили, что любой желающий может прийти сегодня на субботник, я уже 

буквально жила в будущем, ведь мне очень хотелось, чтоб этот день настал 

поскорее. Вообще я, получается, всегда живу в будущем, ведь думаю, как 

сделать его лучше для нашей Родины и планеты в целом. Каждый день я 

выделяю около 40 минут на то, чтобы написать в блокноте, что я могу 

сделать, для того, чтобы обеспечить нашей планете здоровое будущее: 

 

· Привлекать общественность к посещению субботников. Возможно, 

ввести денежное вознаграждение за многочисленную помощь. 

· Сортировать мусор! Если люди этого не делают – нанимать 

специальных людей, которые будут этим заниматься. 

· Облагораживать тротуары, но не занимать деревьями парковочные 

места, ведь люди будут злиться. 

· Постараться перенести все заводы с отходами за город, но не в места, 

как заповедники, леса и т.д. 

· Сделать вторичные упаковки. 

 

 

 

 



 

 

 

Вот пример одной записи из моего «Zеленого» дневника. 

 

 

ВЕЧЕРОМ ТОГО ЖЕ ДНЯ 

 
Как только я пришла домой, я легла на диван без сил, сегодня был трудный 

день, но очень веселый. Мы посадили деревья в нашем школьном дворе, 

съездили на экскурсию на завод переработки — помогли им отсортировать 

мусор, вылавливали мусор из речки и очень много общались! В самом конце 

к нам пришла Наталья Торнквист, основательница благотворительного фонда 

«Возрождение Природы», рассказала нам, что они планируют делать в 

ближайшее время, и пригласила нас помочь, как только мы вырастем! Так 

что, когда я вырасту, я пойду работать в этот фонд и буду помогать делать 

будущее наших потомков и нашей Родины Zеленее и Zдоровее! 
 

 

 
 


